

DE LA GUERRA

PARTE OFICIAL RUSO

Madrid, 7-1,15 m.
San Petersburgo.—El combate sobre el Bzoura y el Rawksa continúa con gran energía.
Los rusos tomando la ofensiva, han franqueado el Bzoura cerca de su confluente con el Vistula; se han apoderado de una parte de las posiciones del enemigo cerca de Daho y han desalojado a los alemanes de la cabeza de un puente.
Cerca de Borjomi, Goumine y Voeyachailowska, los ataques rusos continúan alternando con los del enemigo bajo un fuego no interrumpido.
En el resto del frente, sobre la ribera izquierda del Vistula, al Sur del ferrocarril de Skiernewice a Varsovia, el fuego de artillería es menos violento.
Los rusos han hecho saltar un puente que el enemigo había construido sobre el Nida en la villa de Gorniki.
Han rechazado las tentativas del enemigo para tomar una ofensiva parcial sobre el Nida cerca de Runbow y sobre los bordes del Douaietz.
En los Cárpatos del N. O. en dirección de Ujok, la ofensiva de los rusos continúa.
Los rusos han hecho más de 3.000 prisioneros.
Al S. de Ujok, los rusos continúan contentando la presión de fuerzas enemigas muy grande.

El ejército ruso aumenta

Madrid, 7-1,15 m.
Bucarest.—Fuerzas rusas considerables llegan a Besarabia. Rusia envía diariamente refuerzos importantes sobre todo el frente de Kiev y Brest-Litowski.
Unos 600.000 hombres han partido en todas direcciones durante las tres últimas semanas.

Sobre una expulsión

Madrid, 7-1,15 m.
Iruñ.—Se han recibido noticias del ministro de Estado diciendo que han sido indultados los vecinos de Iruñ que fueron expulsados de Francia.
La noticia ha producido la natural satisfacción.

Los vecinos de Iruñ indultados

Madrid, 7-1,15 m.
El ministro de Estado ha comunicado a los vecinos de Iruñ que fueran expulsados de territorio francés por un decreto del ministro del interior de la vecina república, han sido indultados.
Añade que el gobierno francés ha retirado la orden prohibitiva.

PARTE OFICIAL FRANCES

Madrid, 7-1,15 m.
París.—El gobierno ha facilitado a las tres de la tarde el parte oficial siguiente.
Ningún ataque de infantería se ha señalado desde Arras a Reims, donde la artillería continúa funcionando favorablemente para los franceses.
En el Argone y en el Vaebre hemos dispersado un convoy.
Incendiamos un tren compuesto de 25 vagones.
Al N. O. de Sissans continúa la lucha.
En los demás puntos el frente nada de particular.

Noticias inglesas

Madrid, 7-1,15 m.
Londres.—Las noticias que se reciben del Cairo dicen que el ataque de los turcos al canal de Suez, tuvo mas importancia que lo que se creyó en un principio.
Las fuerzas que pretendieron atravesar el canal se componían de 13.000 hombres, que llevaban seis baterías.
El triunfo de los británicos fué mayor también.
Las fuerzas que se opusieron al paso de los turcos se componían de ingleses, indios y egipcios.
Los otomanos dejaron en el campo de Latailla 440 cadáveres.
Las pérdidas de los turcos fueron de 2400 muertos, entre ellos un oficial alemán y 600 heridos. Cogimos tres ametralladoras y varios camiones cargados de municiones.
Los ingleses tuvieron 19 muertos y 13 heridos.

De Montenegro

Madrid, 7-1,15 m.
Coligue.—Las tropas austriacas atacaron en territorio serbio con gran energía así como también de la Herzegovina.
Fueron rechazados. Conservamos nuestras posiciones.
Los austriacos atacaron también nuestras tropas en las posiciones de las montañas de Gordaz y Grewitz.
También iniciaron otro ataque contra el monte Lopie.
Un avión austriaco bombardeó la capital. Una bomba cayó cerca del palacio del gobernador y otra cerca del hospital.

Parte oficial austriaco

Madrid, 7-1,15 m.
Viena.—El parte oficial del Estado Mayor dice lo siguiente:
En la Polonia y en la Galitzia no ha cambiado la situación.
Todos los ataques rusos contra nuestras posiciones, han sido rechazados con pérdidas enormes.
En las montañas Selváticas del centro de los Cárpatos los alemanes siguen avanzando después de hacer sufrir a los rusos grandes derrotas.
Continuamos atravesando el valle de Moldavia.
De todo este territorio hemos arrojado a los

mozavitas y a los cuales los hicimos enormes pérdidas.

Ala lista de prisioneros hay que agregar 4000 más.
En la Bakovina nuestros éxitos tienen mucha importancia.

Nota alemana

Madrid, 7-1,15 m.
Berlín.—Se desmiente oficialmente en una nota que facilitó el gobierno la noticia publicada por la prensa italiana, según la cual Alemania obligaba a Bulgaria a tener preparados sus ejércitos con el propósito de que ataque a Rumania, en el caso de que esta atacara a Austria-Hungría.

Buque inglés averiado

Madrid, 7-1,15 m.
Cristiania.—El vapor «Tracia» perteneciente a la casa inglesa Kunor ha sido visto en alta mar con la hélice rota y sin gobierno.
Este buque llevaba cargamento de 18 millares de coronas.
La creencia general de los marinos es la de que el «Tracia», ha sufrido las consecuencias del ataque de un submarino alemán.

Dicen los marinos

Madrid, 7-1,15 m.
Amsterdam.—El capitán del vapor «Duria» que acaba de llegar de Dunkerque ha declarado que en este puerto hay un pánico enorme y una ansiedad mayor.
Afirmó que cinco veces han sido bombardeados los fuertes y el puerto en menos de dos semanas.

Madrid, 7-1,15 m.
Cristiania.—El capitán de un buque se ha convertido en un puerto inglés.
Diariamente entran buques conduciendo heridos.
Constantemente desembarca refuerzos.

Ultimas noticias

Madrid, 7-3 m.
Iruñ.—El notable equipar de foot-ball Juan Mobres, perteneciente al 18 regimiento de línea ha sido ascendido a sargento en el campo de batalla.
Madrid, 7-3 m.

Madrid, 7-3 m.
París.—La prensa dice de Constantinopla que los jóvenes turcos han conferenciado con el ex sultán Abdul-Hamid, el cual les recomendó que procuraran antes firmar la paz, si temen que la flota aliada puede atravesar los Dardanelos.

Madrid, 7-3 m.
La Haya.—Se ha reunido el Consejo de ministros para dar lectura de la nota del almirantazgo alemán sobre el bloqueo de Inglaterra.

Madrid, 7-3 m.
París.—Los periódicos comentando la decisión del almirantazgo alemán respecto a los buques neutrales, dicen que esa decisión es contraria al derecho de gentes.

Madrid, 7-3 m.
Londres.—Los Zeppelines que efectuaron el raid por Inglaterra no salieron de Guxaven sino de la estación de Ostende-Blankerbyhe, presenciando el Kaiser la salida.

Madrid, 7-3 m.
París.—El comandante Morsag sigue el sumario sobre el «affaire» Deschaux.
Mme. Beshoff tiene la intención de marchar de París para sustraerse de las burlas del vecindario.

Doctor Vidarte

Especialista en enfermedades del sistema nervioso
Gabinete y electroterapéutico
Horas de despacho: de diez a doce y de dos a cuatro.
Alameda, 9, 2.º

De sociedad

VIAJES
Se encuentra en San Sebastián el marqués de Villamayor, gobernador civil de Navarra.
—Se encuentra en Bilbao el ilustrísimo señor Obispo de Docina monseñor Joaquín de Pamplona.

NOTAS TRISTES
Ayer a las once de la mañana se celebró en la parroquia del Buen Pastor la función de Deja-Vela en sufragio del alma de la respetable y virtuosa señora doña Mauricia García, viuda de Lorbe Iriarte, que falleció el 29 de Enero último, en esta ciudad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
A tan piadoso acto asistió (numerosa y distinguida concurrencia.
Una vez más reiteramos el testimonio de nuestro pésame a la apreciable familia de la finada.

Mostazas Trevijano

El mejor y más sano aperitivo

Dos decretos

Las elecciones

(Por teléfono)
Madrid, 7-1,15 m.
Se ha firmado hoy un decreto autorizando para presentar a las Cortes el correspondiente de ley para la aplicación de la condena condicional a los sentenciados por Guerra y Marina cuya pena no exceda de un año.
También se firmó otro decreto declarando cesante a don Arcadio Rodas, vocal de la Caja de huérfanos de la guerra.

El ministro de la Gobernación al recibir esta mañana a los periodistas nos manifestó que el día 20 del presente mes someterá a la firma de don Alfonso el correspondiente decreto convocando a elecciones provinciales para el día 14 de Marzo.

Funesto desenlace

Ayer mañana, después de sufrimientos horribles falleció en Arzona la desgraciada joven Josefa Antonia Zumeta, que el día anterior sufrió graves quemaduras, a consecuencia de haberse inflamado el aguarrás y cera que estaba preparando con intención de limpiar el suelo de su casa.

LAS CORTES

Madrid, 7-1,15 m.

Congreso

(Por teléfono)

A las cuatro de la tarde abre la sesión el señor González Besada.
Ocupan el banco azul los señores Sanchez Guerra y Bugallal.

En escaños y tribunas hay desanimación.
Aprobada el acta se entra en el periodo de ruegos y preguntas.

RIVAS MATHEU hace un ruego sin interés.
BERCIANA censura las gestiones de la Diputación provincial de Tarragona.
Le contesta el señor Sanchez Guerra.
El ministro de Gracia y Justicia ha manifestado que con objeto de comprobar una denuncia y hacer que los principios de justicia sean respetados, dictará en breve una Real orden disponiendo que el presidente de Tribunal Supremo gire una visita de inspección a Albaladejo.

SORIANO habla de la prohibición del mitin Pro-Ferrer de Madrid, considerándola como una arbitrariedad.
SANCHEZ GUERRA le contesta diciendo que se han prohibido los mítins por varias razones.

Respecto al de Barcelona dice que basta con ver las convocatorias que no las quiere leer por decoro de la Cámara.
AGUSO.—Peor es no leerlas.
SANCHEZ GUERRA.—¿Las quiere S. S. ?
Sigue diciendo que la reunión de Madrid era ilícita.

Se entra en el orden del día.
Sigue discutiéndose el proyecto sobre las subsistencias y se levanta la sesión.

Senado

Comienza la sesión a las 3,45 bajo la presidencia del señor Guzmán.
En el banco azul se sientan el señor Dato y los ministros de Marina y Gracia y Justicia.
Se aprueba el acta.

PANE pregunta cuándo se le va a permitir explicar la interpelación que tiene anunciada.
Le contesta DATO diciendo que tan pronto como termine la discusión del proyecto de bases navales.

El obispo de SOLSONA se ocupa de las cantidades destinadas a las reformas en los templos.
Continúa la discusión del proyecto de bases navales.

AMOS SALVADOR interviene para alusiones.
Hace una defensa de los hidroplanos y de la utilidad de los mismos.
Manifiesta que para la defensa de las costas no es efectivo al proyecto actual.

Declara que la acción de las escuadras de Inglaterra y Alemania a pesar de ser poderosas no es de mucha importancia porque las tienen embotelladas.
Elogia a Dato por el mantenimiento de la neutralidad.

El ministro de MARINA dice que el discurso de Amós Salvador es de mucha importancia y pide unas horas para estudiarlo.
CONCAS interviene brevemente. Sostiene que España necesita un ejército poderoso y una marina potente.

Añade que para la defensa de España se necesitan tres escuadras, una en el Mediterráneo, otra en el Atlántico y la tercera exclusivamente para Canarias.
Cree que debe adquirirse otro buque que sustituya al «Giralda».

Niega eficacia a los submarinos opinando que solo deben adquirirse 20.
Pide que se adquieran torpederos y termina pidiendo que se eviten abusos en el ministerio de Marina.

El marqués de MOCHALES le contesta en nombre de la comisión y se suspende el debate.
Sigue la interpelación Navarro Reverter.
SEDO interviene en nombre de los catalanes. Lamenta que el proyecto de las zonas neutrales haya ido objeto de luchas entre provincias.

Habla de la situación de la Hacienda y del desarrollo del comercio.
Manifiesta que hay que buscar fuentes de riqueza. Añade que Cataluña tiene derecho a defender sus intereses.

Afirma que el Banco de España no ha prestado la ayuda necesaria.
Termina hablando de la situación aduanera.
Se levanta la sesión.

Por salones y teatros

En el Príncipe

Ayer por la tarde tuvimos el placer de ver en escena al simpático «Pedro Crespo» justiciero y enérgico Alcalde de Zalamea, tan admirablemente encarnado en el notable actor señor Montenegro.
Es una joya del inmortal Calderón de la Barca obra que no envejece y que siempre agrada porque entereza del Alcalde contra los desafueros de unos malos caballeros, es de lo más hermoso y viril que se ha hecho para el teatro.
Muy aplaudido fué el señor Montenegro, pero bien ganadas tuvo las ovaciones porque ha comprendido el papel y le ha dado todos los matices necesarios con un talento grande.
La señora Comendador tiene poco papel en el personaje de la villana burlada, más como siempre acertó estando atinadísima.
Los demás artistas que tomaron parte en el trabajo escénico consiguieron también muchos aplausos y llamadas a escena.
Por la noche se estrenó el drama romántico en cuatro actos de Angel Guimerá «La Reina Joven», obra admirablemente escrita, si bien abusa el autor de los golpes de efecto para la galería y de argumento inverosímil aunque nada peyanimos.
Una Reina joven y hermosa que sufre un accidente y le salva la vida el jefe del partido republicano joven, si que también romántico. La Reina agraciada recibe en Palacio al jefe republicano y en recompensa a su buena y generosa acción le dá el indulto de varios reos de muerte, revolucionarios. La entrevista es verdaderamente interesante.
Aquella dice que se puede ser Reina y ser buena, una verdadera madre de sus súbditos.
El jefe republicano opina que las coronas no las dá Dios, que todos debemos ser iguales y regir los destinos de la nación la persona que por sus méritos elija el pueblo.
Esta conferencia termina enamorándose Reina y republicano ciegamente, hasta tal punto que la Reina va a casa del jefe republicano cuando este y los suyos están reunidos para conspirar contra la monarquía y se desarrolla entre ambos otra escena más tierna, tan tierna que los dos lloran.
Mientras tanto en Palacio menudean las intrigas políticas y que el partido liberal por sus simpatías hacia los republicanos. Esto es de lo poco verosímil que tiene la obra, como el poder de relieves la ineptitud de los nue-

vos gobernantes, que se enteran que ha estallado la revolución cuando suenan los tiros dentro de Palacio.
El jefe republicano que había pedido en sus entrevistas con la Reina la abolición de la pena de muerte y lo consiguió, se echa a la calle con su gente y mata hasta a inocentes.
Es de advertir que hace la revolución por arrancar a la Reina de brazos de un príncipe con el que lo iban a casar. Al efecto asaltan el regio alcazar y el jefe revolucionario confiere a sus masas y después de proclamar que la monarquía ha muerto se lleva a la Reina triunfalmente, pero sin corona.
La ejecución esmeradísima, mereciendo muchos aplausos la señora Comendador que hizo una Reina tal y como creó el autor, y el señor Montenegro que estuvo colosal en su romántico papel de jefe revolucionario.
Muy bien la señorita Pastor y el señor Novallas, así como los demás artistas que eran todos los de la Compañía.
El decorado y vestuario verdaderamente regio.
Al final de casi todos los actos se levantó la cortina.
Hoy por la noche habrá seguramente un lleno.

En el Novedades

De éxito colosal puede calificarse el obtenido ayer en el bonito teatro de la calle de Garribay, el estreno de la hermosa cinta cinematográfica «Gabiria», de 3.500 metros.
Hasta ahora es lo más hermoso que se ha impresionado. Además de lo interesante de su argumento histórico, llaman poderosamente la atención los variados y sorprendentes cuadros de luces y panorámicos, muchos de ellos verdaderamente fantásticos.
El mejor elogio que puede hacerse de esta proyección es, que dura tres horas y no cansa.
El teatro estuvo lleno, agotándose las localidades en todas las secciones, viéndose allí reunido lo más selecto de la sociedad donostiarra.
Hoy se repite la proyección y seguramente se repetirán los llenos.

En el Victoria Eugenia

Hoy como domingo habrá secciones de cine en nuestro primer coliseo desde las cuatro y cuarto de la tarde.
Se proyectará «El hombre que asesinó», «La señorita del misterio» y otras, estrenándose una película de gran importancia.
Las secciones de ayer se vieron concurridísimas.
Miramar también proyectará hoy películas de gran atracción en todas las secciones cinematográficas.
Las de ayer se vieron muy concurridas. Llamaron la atención varias cintas proyectadas.
Hoy se estrenará la grandiosa película «Fieras y bandidos».

En Bellas Artes

Hoy abrirá de nuevo sus puertas el precioso salón de la calle de Urbieta.
En otro lugar publicamos las horas de las secciones y las películas que han de proyectarse.

Villafranca

VELADA CON UNOS EXITOS
Para nadie fué apreciable el menor eclipsamiento de entusiasmos en la velada archisuprior del martes, el cuadro resuño del precioso Salón totalmente lleno, el mismo que a la vez primera sin excepción siquiera de la bolla y variante nota de color que prestaran las del sexo femenino ellas precisamente mantuvieron el interés principal de la fiesta, pero dicho sea en honor de la justicia que con derecho por ellas fué puesto en escena el juguete cómico en un acto titulado «Las de Ortiguera» la propiedad que a la representación supieron dar fué absoluta, lo tomaron con cariño y afán enaltecedor y consiguieron triunfar, pruebas irrecusables de que así fué, lo atestiguan los cerrados aplausos que todos premiaron labor tan en verdad acabada. La señorita Raquel Yurrita, hizo en doña María personificación de señora, de supuestas grandezas una labor igual a actriz de profesión y en ello queda compendiado todo, Claudia Iturrioz en su papel de Genevieve, alcanzó éxito grande, está llamada a oír aplausos cuantas ocasiones represente pues reúne cualidades especialísimas. Clara Larraza, muy bien de Carmen, sencilla paloma, no moldeada aún en las trapisondas reglas de su mamá doña María, Isabel Iturrioz, hizo gala de ser fiel intérprete de Lucía, sirvienta avisada que cumplió a maravilla. Sta. Villacián, ajustadísima en su desempeño y Camila Antia en Ignacia, muy superior, su desenvoltura y maneras prólijas denotan que será de las que valen.
No juzgo sin imprudencia confesar que los pollos encargados de las sucesivas obras pasaron apuros al ver la perfección con que despaicharon las simpáticas margaritas su obra «Las de Ortiguera», que tantos sinceros aplausos las valió. A continuación un intermedio amenizado al piano por el maestro Elorza, dió margen al «Monólogo «Alperrikak Banud», que fué interpretado por don José Arrieta, con ajuste irrefragable y como final se puso en escena el chistoso juguete cómico «Hambre atrasada», los personajes muy bien ideados y en just ostentivo sin exageración de una representación perfecta.
Se observa que van dominando y a seguir así presto son consumados maestros.
5 Febrero 1915.

Mar y puertos

También ayer regresaron con pesca abundante los vaporitos, los cuales salieron a pocas millas del puerto.
El que menos trajo cinco cestos llenos de besugo.
De la dársena salió el vapor «María Magdalena», en lastre, para Santander y Gijón.
No hubo más movimiento en el puerto.

Vida religiosa

En los Jesuitas
Hoy, domingo, a las cuatro de la tarde, empiezan los Ejercicios espirituales para las sirvientas vascongadas, dirigidos por el P. Miguel Aizpuru, S. J.
Los actos de los días siguientes serán:
Por la mañana, a las cinco y media, misa y Meditación.
Por la tarde, Rosario, plática y meditación.
Se replica a las señoras facilitan a sus sirvientas vascongadas la más puntual y asidua asistencia a estos Santos Ejercicios.

Fiesta del Arbol

Hoy como tenemos anunciado y si es que el tiempo no lo impide, se celebrará la simpática y patriótica fiesta del Arbol, en terrenos denominados de Arroca, a cuyo acto están invitadas las autoridades populares, civiles y militares, así como la prensa local.
La ceremonia dará principio a las tres de la tarde, y concurrirán a ella los niños y niñas de las Escuelas municipales del casco de la población con sus correspondientes maestros directores y maestros de sección.
A las dos y media de la tarde saldrán todos los grupos de sus respectivas escuelas con dirección al lugar de la fiesta, y la Banda municipal recorrerá las calles de la población. Allí en el campo ocuparán la siguiente numeración; a cuyo fin se colocarán unos cartelones:

- 1.º Profesor señor Rodriguez con 61 alumnos.
- 2.º Profesor señor Alvaro, con 125 alumnos.
- 3.º Profesor señor Baldori, con 45 alumnos.
- 4.º Profesor señor Ruiz, con 140 alumnos.
- 5.º Profesor señor Martín, con 156 alumnos.
- 6.º Profesor señor Calavia, con 157 alumnos.
- 7.º Profesor señor Inaraja, con 124 alumnos.
- 8.º Profesor señor Charola, con 199 alumnos.
- 9.º Profesor señor Cermenazana con 154 alumnos.
- 10.º Profesor señor Balbás, con 62 alumnos.
- 1.º Profesora señora Ortega, con 90 alumnas.
- 2.º Profesora señora Dañobaitia, con 140 alumnas.
- 3.º Profesora señora Zugaza con 108 alumnas.
- 4.º Profesora señora Zanauz, con 159 alumnas.
- 5.º Profesora señora Bravo, con 235 alumnas.
- 6.º Profesora señora M. Iturralde, con 124 alumnas.
- 7.º Profesora señora Iraola, con 140 alumnas.
- 8.º Profesora señorita Isabel, con 110 alumnas.
- 9.º Profesora señora Rodriguez, con 44 alumnas.

Total: 1223 niños y 1150 niñas.
El orden o programa de la fiesta es el siguiente:
1.º Plantación de 500 olmos, por los niños de las Escuelas.
2.º Los niños cantarán acompañados de la Banda municipal, el Himno al arbol alusivo al acto.
3.º Discurso, que pronunciará el Alcalde Presidente del Ayuntamiento.
4.º Reparto de meriendas a los niños y niñas, que consistirán en bollos, chocolate y naranja.
La ceremonia será amenizada por la Banda municipal y a los invitados se les obsequiará con un lunch.

Solución del asunto del Crédito Minero

(Por teléfono)
Madrid, 6-11 n.
Madrid.—El senador por Vizcaya señor Zubala, ha conversado hoy con los comisionados bilbaínos, diciéndoles que el asunto del Crédito Minero se ha solucionado satisfactoriamente.
Esta tarde, o el lunes serán llamados los comisionados al Banco para darles cuenta de la resolución.
Según manifiesta en una conferencia, parece ser que de la reunión celebrada en el Banco hubo bastante discusión, acordándose por fin, por unanimidad, facilitar al Crédito Minero once millones de pesetas.
Och millones serán entregados inmediatamente en metálico, y tres con una operación.

Ibarra

BODA
El próximo martes, día 9 del actual, contraerán matrimonio en la iglesia parroquial de Echarr Aranaz (Navarra) la simpática señorita Estefanía Igoa de dicha localidad con nuestro estimado amigo el entusiasta jaimista don Julián Iturralde.
Por anticipación reciban nuestra completa enhorabuena.

Accidente con fortuna

En el kilómetro 546 de la línea del Norte ocurrió ayer tarde un accidente que por fortuna no tuvo las consecuencias que se creyó en un principio.
Por la ventanilla de un vagón de tercera cayó a la vía el niño de cinco años Teodoro Miranda, sin que pudiera evitarlo, la madre que viajaba con el niño.
Funcionaron los timbres de alarma y paró el tren, el cual retrocedió hasta llegar a donde se hallaba el niño. Rescogido éste, vióse que tenía una herida contusa en el mentón y otra en la muñeca del brazo derecho, ambas leves.
Fué curado ode primera intención en el botiquín del tren, el cual continuó, minutos después, su marcha a San Sebastián.
La causa del accidente se atribuye a que dos jóvenes que bajaron del tren en Otzante, dejaron abierta la portezuela, en la que afirmó el niño y al abrirse cayó.
La pobre madre se llevó el susto que es de suponer.

Un atlántico pe dido

(Por teléfono)
Madrid, 7-1,15 m.
Santander.—A las siete y cuarto de la mañana y aprovechando la baja marea fueron al lugar donde se halla el trasatlántico «Alfonso XIII» los ingenieros de las obras del puerto, el comandante de Marina y otras autoridades practicando un reconocimiento sobre la situación del buque.
El «Alfonso XIII» se hallaba del S. O. al N. O.
Los técnicos están en la creencia de que se podrá salvar el buque opinando en contrario la gente de mar que cree que será imposible el tapanamiento.
A las dos de la tarde se practicó otro reconocimiento descendiendo los buzos.
Siguen los trabajos de salvamento.
Por la tarde han entrado en el buque algunos marineros que recorrieron varios departamentos del mismo.